



イアン(前列中央)と市民活動課の皆さん

IAN's

笠間市国際交流員イアンのビュー

View

Final

Dear everyone of Kasama City,

私は、2年前に国際交流員としてハワイから笠間に来ました。何も分らない私を皆さんは温かく迎えてくれました。お陰様で充実した時間を過ごしています。しかし、時が経ち母国に帰らなければならぬ時が近づいてきてしまいました。

思い返すと、色々な人との出会いがありました。

◆子ども達

保育所でゲームを通して英語で触れあった時、子ども達の英語の吸収力にいつも驚かされました。子ども達が毎回「あしたもくるよね?」「またきてね」と言ってくれたことがとても嬉しかったです。また来日した際は、再会したいと思っています。さらに成長した姿を見せてくれると思うので、今から楽しみです。

◆イングリッシュ・スペースに来てくださった方々

熱心に英語を勉強する姿勢や海外の文化に興味を持ってくれたことに感動しました。毎月参加者の皆さんと会話ができることが楽しかったです。今後も引き続き、新しい国際交流員が同様の教室を実施していく予定です。ご参加のほどよろしくお願います。

M a h a l o

◆クリスマス会、ハロウィン、イースター等、国際交流のイベントに来られた方々

多くの方々にご参加いただき、異文化体験をしていただきました。私が提供できたものはほんの一部ですが、このイベントが異文化交流に興味を持っていただくきっかけになれば幸いです。

異文化を伝えると同時に皆さんから日本の文化や笠間の魅力を教えていただきました。例えば、私が「田んぼの風景が好き」と伝えると、田植えや稲刈りを体験させてくださり、とても幸せでした。また、ろくろ体験では笠間焼のコップを自分の手で作ったことが、いい思い出になりました。上手にはできませんでしたが、笠間の土でできた笠間焼を作れたことに感動しました。笠間焼をハワイで使う度に笠間のことを思い出しましょう。

外国から来た私を笠間市のコミュニティーに受け入れていただきありがとうございます。この素晴らしい笠間市に来られて良かったです。皆さんに出会えてすごく嬉しかったです。母国に帰った後も、また笠間市に遊びに来ますので、ぜひ会いましょう。

I will miss you Kasama city.
Mahalo.

Ian

【問い合わせ】市民活動課(内線 133)